

Fundación TecSalud y Endourological Society unen esfuerzos.



La Fundación TecSalud en unión con Endourological Society emprenden la primera jornada de Litiasis, beneficiando a tres pequeños con este padecimiento. Dichos procedimientos fueron realizados del 3 al 7 de noviembre en las instalaciones del Hospital San José TecSalud.

El proyecto estuvo encabezado por médicos voluntarios especialistas en Urología de dicha institución, el Dr. Daniel Olvera Posada, Dr. Luis Anselmo Mendoza Lucio y Dr. Alberto Maya Epestein y demás equipo médico, participaron con gran entusiasmo y sentido humano en esta Jornada médico social de Litiasis.

Este proyecto tiene como finalidad apoyar a pacientes pediátricos con nefrolitiasis que no han respondido a un tratamiento conservador, esta iniciativa tiene como objetivo realizar cirugías de piedras en el riñón de alta calidad por Urólogos, beneficiando a la población más vulnerable que no tiene acceso a una atención médica.

Durante las altas, las familias externaban todo su agradecimiento hacia el programa y todo el equipo médico involucrado, “agradezco a la sociedad americana que apoyaron al Dr. Daniel Olvera y a los demás médicos que apoyaron a que esto fuera posible, a la Fundación TecSalud mil gracias por el apoyo, porque gracias a todos ellos mi niña a esta limpia de su riñón”, expresa la señora Rosa Nelly Garza, mamá de Lizania Anahy, paciente beneficiada a través del programa de Litiasis.

“De antemano agradecer a todos, al Dr. Olvera, a su equipo médico, a la asociación americana, a la Fundación TecSalud, todos nos han tratado muy bien, gracias a Dios mi niño salió muy bien”, comenta la señora Karina Rivas, mamá de Miguel Tadeo paciente apoyado en este programa.

Una vez más externamos nuestro agradecemos a los médicos voluntarios de TecSalud Dr. Daniel Olvera, Dr. Luis Mendoza Dr. Alberto Maya y a todo el equipo de profesionales de la Salud, por su participación, entusiasmo y entrega por sumarse a proyectos sociales, para beneficiar los que menos tienen.

Es así como, “conectamos voluntades para transformar vidas”